



や きそば・シーフードEXPOが開催

3月8日(土)・9日(日)、あさひ賃貸りんくうステージ、りんくうアイスパークで「IZUMISANOやきそば・シーフードEXPO」が開催されました。市内外の飲食店などによる「やきそば」や「シーフード」メニューなどのほか、泉州地域で盛り上がってきた「牡蠣フェス」も開催されました。



第26回 泉佐野市人権研究集会在開催

3月2日(日)、エブノ泉の森 大ホールで「第26回 泉佐野市人権研究集会 Izumisano じんけん・わくわくスタジアム」が開催され、フリーアナウンサー 山本浩之さんによる講演などが行われました。



災 害時における電気自動車からの電力供給に関する協定

3月14日(金)、株式会社ホンダ泉州販売と「災害時における電気自動車からの電力供給に関する協定」の締結式を行いました。この協定は、大規模災害の発生時に市民への被災者支援のため、避難所等に対し、電気自動車からの電力供給に係る活動を行うことを目的として行われたものです。



泉 佐野市消費生活フェア2025が開催

3月9日(日)、いこらも～る泉佐野において「泉佐野市消費生活フェア2025」が開催されました。本市PR大使の番匠谷紗衣さんのライブのほか、フリーアナウンサー山本浩之さんなどによるパネルディスカッション、消費者啓発クイズ大会など、盛り沢山のイベントでした。



国 際交流フェスタが開催されました

3月20日(祝)、りんくうプレジャータウン・シークルのクルクル広場において、ica主催による「国際交流フェスタ」が開催され、世界のファッションショーや、わくわくバルーンアート、クイズなどが行われました。



ギョーザ EXPO in 泉佐野が開催

3月15日(土)・16日(日)の2日間に渡り、あさひ賃貸りんくうステージ、りんくうアイスパーク芝生広場で「ギョーザEXPO in 泉佐野」が開催されました。市内の子どもたちが考えた「泉佐野ギョーザ」をはじめ、全国各地から人気ギョーザが集まりました。



中 村第2児童公園オープニングセレモニー

3月2日(日)、上之郷の中村第2児童公園のオープニングセレモニーが開催されました。「歴史公園」をコンセプトに、「石の子古墳」の復元や、市内で出土した埴輪を再現したオブジェを設置し、遊具も埴輪のデザインを施しています。



マーブルビーチにモニュメントが設置されました
 2025年大阪・関西万博開催を契機に、泉佐野市の新たなシンボルとなるモニュメントが、マーブルビーチに設置され、3月15日(土)にオープニングセレモニーが開催されました。広大な空と海に映えるフォトスポットとして楽しめるデザインとなっています。



海 外友好都市の大韓民国大邱市寿城区から訪問団
 3月26日(水)、本市の友好都市である大韓民国大邱市寿城区より寿城区住民自治委員長連合会のみなさんが本市を訪問され、泉佐野市町会連合会の主催による歓迎・交流レセプションが、エブノ泉の森レセプションホールにて開催されました。



W 杯アジア最終予選パブリックビューイングを開催
 本市出身の南野拓実選手が FIFAワールドカップ 26 アジア最終予選の日本代表に選出されたことから、FIFAワールドカップ 26 アジア最終予選のパブリックビューイングが3月20日(祝)にJ:COM末広体育館で開催され、結果は見事バーレーンに勝利して予選を突破し、会場は盛り上がりました。



鳥 取県湯梨浜町とふるさと逸品協定を締結
 鳥取県湯梨浜町と本市は、地域産品の発信と持続的な交流の発展を目的に、お互いの魅力のPRやイベントでの相互交流を行う「ふるさと逸品協定」の締結式を、3月27日(木)に湯梨浜町役場で行いました。



雷 部屋が今年も市内で合宿を行いました
 大相撲三月場所に参加の相撲部屋「雷(いかづち)部屋」のみなさんが、今年も市内の土丸町会館で合宿を行い、2月21日(金)には、雷親方とウクライナ出身の獅子関が市長を表敬訪問していただきました。また、3月1日(土)には、J:COM末広体育館(市民総合体育館)で力士のみなさんとの交流会が開催されました。四股の踏み方を教えてもらったり、綱引きで対戦したり、参加した子どもたちは力士のみなさんとの交流をとても楽しんでいました。





ふるさと功労者の表彰式が開催
 なかつか整形外科リハビリクリニック院長の中塚映政様より、多額のご寄付をいただいたことに対し、4月3日(木)に泉佐野市ふるさと功労者の表彰が行われ、市長より表彰状などが贈呈されました。



e スポーツの大会がりんくうタウンで開催
 3月29日(土)・30日(日)、泉佐野オチャアリーナで「eスポーツゲームクリエイターアカデミー 2025春」が開催されました。また、同時開催として泉佐野市で初めてとなるeスポーツの市長杯も行われ、選手たちの真剣なプレーやチームワークにより、大会は大いに盛り上がりました。



創 立50周年記念式典で感謝状を贈呈
 4月6日(日)、社会福祉法人 日新親友会の創立50周年記念式典が「なかよしこども園」で行われ、市長より感謝状の贈呈がありました。日新親友会は昭和54年4月に「なかよし保育園」を開設され、永きにわたり未来を担う子どもたちの育成に多大なる貢献をされました。



モンゴル国トゥブ県中高中生訪問団が表敬訪問
 4月4日(金)、本市の友好提携都市であるモンゴル国トゥブ県の訪問団のみなさんが市長を表敬訪問されました。訪問団は第三中学校と佐野中学校での学校見学やクラブ体験、中央図書館の視察、いじめに関する講義を受けるなど、さまざまな体験をされました。



長 坂公園オープニングセレモニー
 3月31日(月)、長坂公園のオープニングセレモニーが開催されました。鶴原団地住宅の建替事業で長坂公園を市宮住宅跡地に移設し、新たな長坂公園が竣工しました。大型複合遊具からは、りんくう周辺の眺望景観をのぞむことができます。

